

南風

～みなみかせ～

広報通信 令和2年6月29日 令和2年度 第1号

● 「入学を祝う会」を開催しました

令和2年6月1日（月）、新入生241名と教職員で、入学を祝う会を行いました。4月に予定していた入学式が延期になり、ここまで調布南高校に迎え入れるイベントができずにいましたが、一人ひとりの呼名を担当が行い、最後は学年全員の記念撮影をして会を終えました。

新入生代表挨拶では、調布南高校で送る新たな生活への期待、新型コロナウイルスの影響で奪われてしまった日常など、複雑な気持ちを抱えつつも、これから頑張ろうという前向きな気持ちが伝わってくる素晴らしいものでした。

その後の学校生活も分散登校で、なかなかクラス全員集合とはいきませんが、授業を通してクラスの雰囲気もそれぞれ個性が出てきました。これから徐々に“調南生”として学校の内外に活躍の場を見つけてくれることを願っています。



新入生全員の呼名



新入生代表の挨拶



担任の指示をしっかりと聞く新入生

● 6月中の様々な取り組み

分散登校により、2教室に分かれている生徒にどう一斉授業を行うか、第2波が来た場合に、どのようにオンライン授業を行っていくか、私たちの抱える課題はたくさんあります。本校ではプロジェクトチームの教員を中心に解決法を見出し、教職員研修を通して共有し、様々な試みを実施しました。



隣り教室のスクリーンへ投影して2教室へ同時に授業を展開



zoomを使って各教室で進路ガイダンスを実施



自宅にいる生徒へ向けてのオンライン英語の授業

● 学校見学会、部活動体験について

今年度の学校見学会や部活動体験は、残念ながら中止となってしまいました。今後はホームページを通じて、調布南高校を皆さんに知っていただけるよう更新して参りますので、ぜひご覧ください。今年度の学校案内パンフレットの完成は8月末を予定していますので、今しばらくお待ちください。